



“LOS ARCHIVOS DE LA PANDEMIA EN MÉXICO”

NÚMERO DE REGISTRO ANTE DGOAE-UNAM: 2021-12/124-964

REGISTRO DE BITÁCORA

| | |
|---------------------------------|---|
| Fecha o periodo de observación | 3 de noviembre de 2021 |
| Ubicación | Valle del tajo MZ-5 LT-906, Esquina Valle de Elba, Valle de Aragón 3ra Sección, Metro Muzquiz |
| Situación observada y contexto | Tercera semana de clases híbridas turno matutino |
| Tiempo de observación | 6 horas |
| Observador@ | Yazmin de la Cruz Bustos |
| Nomenclatura/Número de registro | T_EM_CUBY_08 |

| Hora o periodo de tiempo | Interpretación (Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto) | Descripción |
|--------------------------|---|---|
| 6 horas | <p>Es difícil tener alumnos en línea y presencial al mismo tiempo, ya que en algunas clases se nos olvidan los alumnos que están en línea por que nos adentramos mucho en los temas tratados que cuando me doy cuenta ya terminó la sesión en Zoom y los alumnos se pierden lo que estuvimos tratando durante algunos momentos</p> <p>El cubrebocas y el eco en el salón dificulta que quienes están en línea puedan escuchar con claridad, cuando todos están en línea se puede compartir la pantalla y pueden tomar apuntes sobre lo expuesto en la pantalla, si están en presencial pueden tomar apuntes de lo expuesto en el pizarrón pero si están en línea no se distingue claramente lo expuesto en el pizarrón.</p> | <p>El miércoles 3 de noviembre siendo la tercera semana del sistema híbrido en el turno matutino quienes asisten de lunes a viernes en un horario comprendido entre las 8:00 y las 15:00, se nota un aumento de alumnos que se han incorporado a clases presenciales.</p> <p>De los 7 grupos con los que tengo clase actualmente asisten</p> <p>1er semestre grupo A 100%</p> <p>1er semestre grupo B 90%</p> <p>3er semestre 70%</p> <p>4to semestre 100%</p> <p>5to semestre enfermería 100%</p> <p>5to semestre turismo 70%</p> <p>5to semestre puericultura 50%</p> |





INSTITUTO DE
INVESTIGACIONES
HISTÓRICAS

Algunos alumnos son mayores de edad y están siendo vacunados, al menos con la primera dosis eso les da más seguridad a ellos para integrarse a clases presenciales y también al resto del personal tanto administrativo como docente ya que estamos en un escenario más seguro

Los alumnos no respetan la sana distancia, constantemente debemos recordarles los protocolos, en la medida que estén vacunados la mayoría mejor para todos.

Se nota un aumento notable en los alumnos que toman clases de manera presencial.

La conexión con los grupos que toman clases 100% en línea fue muy deficiente.

